

EEX-Handelsergebnisse im Juli: Strom-Terminmarkt wächst um 55 Prozent

Im Juli 2019 hat die European Energy Exchange (EEX) das Volumen am Strom-Terminmarkt im Vergleich zum Vorjahr um 55 Prozent auf 331,4 TWh gesteigert (Juli 2018: 213,8 TWh). Insbesondere die Märkte für Österreich und Frankreich erzielten hohe Wachstumsraten. Im österreichischen Phelix-AT Future verfünffachte sich das Volumen auf 771.484 MWh (Juli 2018: 136.690 MWh), im französischen Markt verdoppelte es sich auf 36,8 TWh (Juli 2018: 18,2 TWh). Auch die Phelix-DE Futures (215,1 TWh, +67%), die italienischen Strom-Futures (47,3 TWh, +27%) und die Futures für Mittel- und Südosteuropa (14,1 TWh, +62%) zeigten deutlich zweistelliges Wachstum.

Emissionsrechte

Am Emissionsrechtemarkt der EEX betrug das Volumen im Juli 141,0 Mio. Tonnen CO₂ (Juli 2018: 249,3 Mio. Tonnen CO₂). Damit erreichte die EEX das bisher höchste Monatsvolumen im laufenden Jahr. Die Primärmarktauktionen trugen 67,9 Mio. Tonnen CO₂ zum Gesamtvolumen bei. Am Sekundärmarkt belief sich das Volumen auf 73,0 Mio. Tonnen CO₂ (Juli 2018: 164,8 Mio. Tonnen CO₂).

Agrarprodukte

Im Monat Juli belief sich das Volumen im Segment Agrarprodukte auf 11.939 Kontrakte (Juli 2018: 12.550 Kontrakte). Das Volumen in Veredelungskartoffeln betrug 9.456 Kontrakte (entspricht 236.400 Tonnen Warenäquivalent) und erreichte damit das höchste Monatsvolumen in diesem Jahr.

Der Terminmarkt für Milchprodukte erreichte ein Volumen von 2.483 Kontrakten (entspricht 12.415 Tonnen Warenäquivalent).

Fracht

In Futures auf Frachtraten hat die EEX im Juli ein Volumen von 3.285 Kontrakten erreicht und somit den Wert des Vorjahres nahezu verdreifacht (Juli 2018: 1.115 Kontrakte).

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.

Kontakt:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)
presse@eex.com | www.eex.com
Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

EEX – Monatsreport für die Ergebnisse im Juli 2019

Strom-Terminmarkt	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	MWh	MWh
Gesamt	331.359.058	213.768.149
Phelix-DE-Futures	215.087.149	128.749.157
Phelix-AT-Futures	771.484	136.690
Phelix-DE/AT-Futures	263.280	1.720.737
French-Futures	36.771.681	18.230.276
Italian-Futures	47.304.724	37.323.687
Spanish-Futures	9.733.849	10.585.115
Dutch-Futures	3.218.390	1.556.428
Mittel-/Südosteuropäische Märkte	14.110.005	8.727.461
Weitere Märkte	629.416	2.217.198
Optionsmärkte	3.469.080	4.521.400

CO₂-Emissionsrechte	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	Tonnen CO ₂	Tonnen CO ₂
Gesamt	140.987.000	249.314.000
EUA-Spotmarkt	75.089.000	94.681.000
- davon: Primärmarktauktionen	67.057.000	83.516.000
- davon: Sekundärmarkt	8.032.000	11.165.000
EUAA-Spotmarkt (Primärmarktauktion)	892.000	958.000

CER-Spotmarkt	84.000	82.000
CER-Futures	-	10.000
EUA-Futures	58.297.000	83.683.000
EUA-Optionen	6.625.000	69.900.000

Agrarprodukte	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	Anzahl Kontrakte	Anzahl Kontrakte
Gesamt	11.939	12.550
Veredelungskartoffeln	9.456	10.294
Milchprodukte	2.483	2.256

Global Commodities	Monatsvolumen	Monatsvolumen – Vorjahr
	Anzahl Kontrakte	Anzahl Kontrakte
Futures auf Frachtraten	3.285	1.115

EEX Trading Results in July: Power Derivatives Market increases by 55%

In July 2019, the European Energy Exchange (EEX) increased its volume on the power derivatives market by 55% to 331.4 TWh compared to the previous year (July 2018: 213.8 TWh). In particular, the markets for Austria and France achieved strong growth rates. In the Austrian Phelix-AT Future, trading volumes increased five-fold to 771,484 MWh (July 2018: 136,690 MWh) while volumes in the French market doubled year-on-year to 36.8 TWh (July 2018: 18.2 TWh). Furthermore, power futures for Germany (215.1 TWh, +67%), Italy (47.3 TWh, +27%) as well as Central- and South-Eastern Europe (14.1 TWh, +62%) recorded notable double-digit growth.

Emission Allowances

In the EEX emissions trading market, the volume amounted to 141.0 million tonnes of CO₂ in July (July 2018: 249.3 million tonnes of CO₂). This constitutes the highest monthly volume in the current year. The primary market auctions contributed 67.9 million tonnes of CO₂ to the total volume. In the secondary market, the volume amounted to 73.0 million tonnes of CO₂ (July 2018: 164.8 million tonnes of CO₂).

Agricultural Products

In July, the volume in agricultural products amounted to 11,939 contracts (July 2018: 12,550 contracts). The volume in processing potatoes amounted to 9,456 contracts (equivalent to 236,400 tonnes of goods equivalent) which is the highest monthly volume this year. The derivatives market for dairy products reached a volume of 2,483 contracts (equivalent to 12,415 tonnes of goods equivalent).

Freight

EEX trading volumes in freight almost tripled with 3,285 lots traded in July '19 (July 2018: 1,115 lots).

The **European Energy Exchange (EEX)** is the leading energy exchange in Europe which develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers contracts on Power and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products. EEX is part of Deutsche Börse Group.

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)
presse@eex.com | www.eex.com
Augustusplatz 9 | D-04109 Leipzig

EEX – Monthly Figures Report for July 2019

Power Derivatives Market	Monthly volume MWh	Monthly volume – previous year MWh
Total	331,359,058	213,768,149
Phelix-DE Futures	215,087,149	128,749,157
Phelix-AT Futures	771,484	136,690
Phelix DE/AT Futures	263,280	1,720,737
French Futures	36,771,681	18,230,276
Italian Futures	47,304,724	37,323,687
Spanish Futures	9,733,849	10,585,115
Dutch Futures	3,218,390	1,556,428
Central/South-Eastern European Markets	14,110,005	8,727,461
Further markets	629,416	2,217,198
Options markets	3,469,080	4,521,400

CO₂ Emissions Market	Monthly volume tonnes of CO ₂	Monthly volume – previous year tonnes of CO ₂
Total	140,987,000	249,314,000
EUA Spot Market	75,089,000	94,681,000
- thereof: Primary Market Auctions	67,057,000	83,516,000
- thereof: Secondary Market	8,032,000	11,165,000
EUAA Spot Market (Primary Market Auction)	892,000	958,000
CER Spot Market	84,000	82,000

CER Futures	-	10,000
EUA Futures	58,297,000	83,683,000
EUA Options	6,625,000	69,900,000

Agricultural Products	Monthly volume Number of contracts	Monthly volume – previous year Number of contracts
Total	11,939	12,550
Processing Potatoes	9,456	10,294
Dairy Products	2,483	2,256

Global Commodities	Monthly volume Number of contracts	Monthly volume – previous year Number of contracts
Freight Futures	3,285	1,115